
Bilder 2010

Beitrag von „stefan“ vom 16. Mai 2010, 20:46

Hallo Nathalie.
ich schliesse mich ganz der Meinung von Franz an. Ich wünschte mir, eine solche Blüte einmal 
bewundern zu dürfen. 
Frage: wie gross ist diese Pflanze denn? Wann und mit welcher Grösse hat sie das erste Mal 
geblüht?

Gruss, Stefan
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